
IU pide que se retome el nombre de 
Paco Gálvez para el Estadio Municipal
El Pleno de la Corporación aprueba una operación de tesorería de 405.000 euros

TOMELLOSO

El concejal de IU, Angel Vela -a la derecha-, en un momento del Pleno.

TART OS MORENO

El portavoz de IU, Angel 
Vela, ha pedido que se 
retome la propuesta del 
nombre de Paco Gálvez 
para el Estadio Municipal. 
Una propuesta ciudadana 
que se produjo hace cuatro 
años y que sigue esperan
do una respuesta. La ini
ciativa fue respaldada por 
los principales clubes de la 
localidad y los periodistas 
deportivos locales, además 
del Tomelloso CF que de
cidió convocar un referén
dum entre sus socios. Es
tos respaldaron la propues
ta por abrumadora mayo
ría. El mego de Angel V ela 
lo recogió el alcalde, Car
los Cotillas, que reconoció 
haber tenido una buena re
lación con Gálvez como 
compañero de trabajo y de
portista y ofreció al porta
voz de IU la posibilidad de 
estudiar el caso y otros 
muchos para buscar nom
bres a edificios de titulari
dad municipal que aún no
lo tienen.

En uno de los plenos más 
breves de los últimos tiem
pos, con sólo diez puntos 
en el orden del día, y la 
única ausencia de Julia 
Yáñez, el tumo de megos

y preguntas acaparó el pro
tagonismo de una sesión en 
la que se aprobó una ope
ración ' de teso rería  de
405.000 euros, aunque con 
la abstención del grupo so
cialista, que el edil, Ino
cente Andújar, justificó 
porque debe ponerse más 
celo en pagar rápido a los 
proveedores, algo en lo que 
coincidió la portavoz del 
PP, Carmen Casero, que 
aseguró, además, que la 
economía del Ayuntamien
to está bastante saneada.

Angel Vela también pi
dió un mayor celo y con
trol para que se cumpla la

ordenanza que trata de im
pedir los ruidos y también 
solicitó sanciones más du
ras para aquellos propieta
rios de animales que per
miten que éstos realicen sus 
deposiciones en cualquier 
lugar público.

El ruego de la concejala 
socialista, Manoli Martí
nez, para que se repavi- 
mente la calle Embajado
res que se encuentra en mal 
estado obtuvo la respuesta 
de los ediles del PP que 
aseguran que ya está in
cluida esa repavimentación 
en los planes provinciales. 
El precio que cobra la em

presa suministradora de 
gas-oil en los edificios mu
nicipales, la descoordina
ción de los semáforos del 
cruce de Manterola con 
Zurbarán, los vertidos de 
vinazas denunciados por un 
vecino, el servicio de trans
porte al comedor escolar, 
las patrullas verdes y el 
apagón a favor del planeta 
fueron marcando el deve
nir de una sesión que no 
llegó a la hora y media de 
duración. Cotillas levantó 
la sesión, fiel a su costum
bre, sin ofrecer el tumo de 
intervención al público, más 
bien escaso en el pleno.

El Parque 
de la Paz 
será 
vallado
RE PERIÓDICO

La Junta Local de Gobier
no celebrada el pasado 20 de 
marzo aprobó la contratación 
de la obra del cerramiento y 
mejora del Parque de La Paz 
con un presupuesto de algo 
más de 245.000 euros. Se
gún explicó el alcalde, Car
los Cotillas, “esto se hace 
para proteger el parque de 
los actos vandálicos que con 
demasiada frecuencia se vie
nen produciendo últimamen
te”.

Convocatorias

Esa misma Junta Local tam
bién dio luz verde a las bases 
de las convocatorias de una 
plaza de monitor de la Uni
versidad Popular, la bolsa de 
em pleo del program a 
Kanguras y la oferta de em
pleo público del Ayunta
miento, con diez plazas de 
funcionario y tres de perso
nal laboral. También se apro
baron dos convenios de co
laboración; uno con la Junta 
de Cofradías de Semana San
ta, que recibirá 6.700 euros 
del Ayuntamiento, y otro con 
la Banda de Tambores y Cor-, 
netas Nuestro Padre Jesús del 
Perdón, que recibirá 13.000.
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Jiménez y Cotillas se enfrentan por las 
adjudicaciones del fondo estatal de inversiones
EL PERIODTCO

La secretaria general del 
PSOE y portavoz municipal, 
Inmaculada Jiménez, lamen
tó que la mayoría de los pro
yectos que se ejecutarán con 
cargo al Fondo Estatal de In
versiones se han adjudicado 
a empresas de fuera. “Nos 
indigna que un plan cuyo 
principal objetivo era la reac
tivación de la economía y la 
creación de puestos de tra
bajo no se aproveche. Coti
llas está más en lo suyo que 
en trabajar por su ciudad. 
Para nosotros esto es vergon
zoso”.

Para Jiménez “ha sido un 
error la adjudicación por pro
cedimiento abierto en lugar 
de un procedimiento nego
ciado que hubiese otorgado 
muchas más posibilidades a

empresas de nuestra locali
dad. Algunas ni siquiera han 
podido presentarse a los con
cursos”.

La portavoz socialista puso 
el ejemplo de otras ciudades 
que han dividido los proyec
tos en partes para que las 
empresas locales pudieran 
tener opciones.

Según los datos que ofre
ció Inmaculada Jiménez, tras 
las ocho primeras adjudica
ciones, el proyecto del Nue
vo Tomelloso se ha adjudi
cado a una empresa de Va
lencia, los proyectos de elec
tricidad, a empresas de Val
depeñas, Madrid y Alcázar 
de San Juan; los de instala
ciones deportivas a una em
presa de Campo de Criptana 
y el del parque de la Consti
tución a una empresa de 
Huelva. Para las de Tome

lloso han quedado las obras 
del cementerio y de la pisci
na.

Réplica de Cotillas

“Inm aculada Jim énez 
miente con todas las letras y 
por eso plantea lo que plan
tea en una rueda de prensa 
en lugar de en un pleno”, ar
gumentaba el alcalde, Car
los Cotillas. Según el primer 
edil, Jiménez miente en los 
datos ofrecidos, “hay más de 
dos empresas de Tomelloso 
que se han quedado con pro
yectos” y recuerda que el 
PSOE apoyó la aprobación 
de los pliegos de condicio
nes, “es decir, las reglas del 
juego para adjudicar las 
obras. Lo que no se puede 
hacer es adjudicar las obras 
a dedo”.
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